

責任として
ジョンソン・エンド・ジョンソンの

私たちジョンソン・エンド・ジョンソンは一企業市民として、より良い社会をつくるために貢献することを責務としています。企業としてだけでなく、ジョンソン・エンド・ジョンソンで働く一人ひとりが社会と向かい、より積極的な活動を行っていくことを目指しています。



私たちの活動を通じて
社会貢献の
輪を広げていく

社会と共に歩んでいる私たちにとって、地域社会への貢献は必ず行わなければならない重要な事項です。また、ヘルスケアに携わる企業として、社会全体が健康でなければビジネスは成立しないと考えています。事業活動、社会貢献活動と枠を決めずに、さまざまな場面で地域社会への責任を果たしていきたいと考えています。

そのために、より積極的に社会貢献活動に取り組み、当社内の活動を盛り立てていきたいと思えます。それによって多くの方々が私たちの取り組みに関心を寄せてくださり、社会貢献活動の輪がさらに広がっていくことが理想です。

ジョンソン・エンド・ジョンソン(株)
コンシューマー カンパニー
代表取締役プレジデント
柴田 透

ジョンソン・エンド・ジョンソン(株)
コンシューマー カンパニー

救急絆創膏などのウインドケア用品、ベビー用品、スキンケア用品、歯ブラシやマウスウォッシュなどのデンタルケア用品、目薬などのOTC医薬品など、日々の暮らしに欠かせない消費者向け健康関連製品を幅広く提供しています。



社会貢献活動は
社員一人ひとりの
成長にもつながる

私たちが日々生活し、働いている社会に対してどのような貢献ができるか考え、活動していく文化は非常に重要です。

地域社会に参加する方法はたくさんありますが、どのような活動でも、社会の違った側面を知ることができます。自ら視野を広げ、さまざまな領域でリーダーシップを発揮することは、想像力や柔軟性を高めることにもつながると考えています。当社社員が社会貢献に尽力し、成長していくことは、ひいては社会に大きな影響を与えるはずで、一人ひとりの小さな活動が、より良い社会づくりにつながっていくことを願っています。

ジョンソン・エンド・ジョンソン(株)
メディカル カンパニー
代表取締役プレジデント
デイビッド・W・パウエル

ジョンソン・エンド・ジョンソン(株)
メディカル カンパニー

外科、内科をはじめ幅広い診療領域で最新の医療機器・関連製品の輸入・製造販売を行っています。医療の専門家のパートナーとして、ワールドワイドに広がるジョンソン・エンド・ジョンソングループの優れた製品を提供しています。



社会の中で 暮らしていることを 実感し、行動していく

私たちの事業活動と毎日の生活は、公共のサービスや社会と密接につながっています。これらに対して責任を持つことは当然ではありますが、ついそのことを忘れがちです。普段から意識して社会に参画していくことで、社会の中で生きていることを実感し、自らの行動に反映していくべきだと考えています。

一人ひとりが自ら活動への参加を決意し、身近なこと、できることから始めていくことが大切です。まずは個人としてできる範囲で活動し、必要であれば会社がその活動をサポートしていく。そのような仕組みを持った会社でありたいと考えています。

ジョンソン・エンド・ジョンソン(株)
ビジョンケア カンパニー
代表取締役プレジデント
大瀧守彦

ジョンソン・エンド・ジョンソン(株) ビジョンケア カンパニー

1991年に日本初の使い捨てコンタクトレンズ「アキュビュー」を発売して以来、「ワンデー アキュビュー」、「2ウィークアキュビュー」バイフォーカルなど、さまざまな視力矯正のニーズに対応する製品を開発してきました。



地域の人々の視点で ものを見て、考え、 活動を実践

我が信条 (Our Credo) の特徴は、J&Jの事業活動に直接かかわる事柄や対象についての責任だけでなく、私たちが暮らす地域社会への責任について独立して言及していることです。ここには理想や価値基準が記されており、我が信条への理解が深まれば、自ずとあるべき姿が見えてきます。

会社は一人ひとりの社員の集合体であり、全社員が社会貢献活動の体現者です。事業活動だけでなく、何事においても、一人ひとりが地域の人々の立場で物事を熟考し、よき市民としてあるべき姿を自分なりに認識し、実践していくことが必要だと考えています。

オーソ・クリニカル・
ダイアグノスティクス(株)
代表取締役社長
日色 保

オーソ・クリニカル・ダイアグノスティクス 株式会社

臨床検査業界のリーディングカンパニーとして、輸血検査、生化学検査、免疫血清検査、及び感染症検査分野に製品を提供しています。



より良い社会のため 人々に寄り添い、 ともに歩んでいく

J&Jは人々の生活を改善することを目的とした事業を行っています。社会貢献活動への参加によって、社会で今起きていることを知り、認識を深め、人々のニーズを理解するのはとても重要なことです。

ビジネスを通じてだけでなく、社員一人ひとりのボランティア活動によって人々のニーズを感得し、自ら真摯に取り組んでいくことによって、大きな価値が生まれるはずですよ。人々に寄り添い、一緒に解決策を考え、活動していく。事業活動、社会貢献活動の両方を通じて、より良い社会づくりに貢献していきます。

ヤンセンファーマ(株)
代表取締役社長
トゥーン・オーヴェルステンズ

ヤンセンファーマ株式会社

日本における医療用医薬品事業を担うヤンセンファーマ株式会社。新薬開発力で評価の高いベルギーのヤンセン社をはじめとするJ&Jグループのパイプラインを最大限に活用しながら、最先端の優れた新薬を日本の医療現場に導入しています。

